



COMMUNIQUE DE PRESSE

L'association APOROS lance son blog

C'est dans une actualité effervescente que nous décidons de lancer le blog d'APOROS. Trois photographes de l'association mènent actuellement une mission culturelle et solidaire au Vietnam : **le projet HANOI**. Avec pour axes clés, l'initiation d'enfants à la photographie comme moyen de libre expression, et des reportages sur le quotidien de l'hôpital pédiatrique de Hanoi et la population locale.

En textes et en images, nous vous laissons découvrir les premiers posts qui vous sont spécialement réservés. Nous vous en souhaitons bonne lecture !

<http://aporosblog.canalblog.com>

Genèse,

Le projet **Sot la Mer** (*Premier prix national du concours Culture ActionS, décerné par le CNOUS en décembre 2006 à Paris*) est né d'une initiative étudiante à l'Université de la Réunion en septembre 2004. Quand l'île devient trop étroite, les Réunionnais disent qu'il faut « sauter la mer ».

Projet,

Porté par Nelson Navin, le projet s'inscrit immédiatement dans une perspective artistique, culturelle et solidaire. Une exposition en septembre 2005, un partenariat humanitaire en faveur de l'Hôpital d'enfants de Saint-Denis et d'Amnesty International, le catalogue 2006, la création de l'association **APOROS** et le site web présenté au Troisième concours régional de la création multimédia **IKRé 2007**.



<http://aporosblog.canalblog.com>

Perspectives !

Prochaines escales, le bouclage du **projet HANOI** fin juillet, les résultats du prix IKRé fin août, la préparation des expositions *Kréol Deor/Kréols inside* (La Réunion, fin 2008) et *La Terre devant soi* (itinérante, 2009) et des catalogues associés. Autant de belles occasions de poursuivre ensemble ce qui a si bien commencé, avec une interactivité renforcée pour vous permettre de mieux suivre nos activités. L'aventure ne fait que commencer !